



Diputados discutirán Reforma Judicial el 2,3 y 4 de septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- La Jucopo de la **Cámara de Diputados**, acordó discutir la reforma al Poder Judicial, los días lunes 2, martes 3 y miércoles 4 de septiembre y de ser necesario, hasta el jueves 5; así lo confirmó el líder de la mayoría parlamentaria de Morena, **Ricardo Monreal**, al confirmar también que el domingo habrá dos sesiones en el Palacio de San Lázaro, la primera de Congreso General para abrir el primer periodo de sesiones y la segunda de carácter ordinario para dar declaratoria de publicidad al dictamen de reforma al Poder Judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQIqhk-frgtJIRqyDEnbfwsBMCRakoifSXVgTfTKbqWPIQ?e=krWadR>